
Die letzten Mitteilungen zum Stand des Streamings lauten:  

Insgesamt liegen 45 Rückmeldungen vor, eine steht noch aus. Bei den 45 liegt 
die Zustimmung bei 37 Ja-Stimmen, es gibt 8 Nein-Stimmen. Die Verwaltung 

wird die Sommerpause nutzen, Vorbereitung zur Umsetzung zu treffen.  
 


